



BAJO RESERVA

Trump logra un "hermoso" acuerdo entre Morena, PRI y PAN

:::: Nos hacen ver que el presidente **Donald Trump** logró lo imposible: un "hermoso" acuerdo entre Morena y la oposición. La postura del presidente de Estados Unidos, quien calificó como un "gran y hermoso" proyecto de Ley la iniciativa del republicano **Jason Smith** para cobrar 5% de impuesto a los migrantes que envíen remesas de Estados Unidos a México, hizo posible que se diera un pronunciamiento conjunto de todos los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados que, por primera vez, se pusieron de acuerdo en lo que va de la 66 Legislatura. Nos recuerdan que un intento anterior para rechazar



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Donald Trump

los aranceles no ocurrió, como tampoco pasó cuando se criticó la propuesta para declarar terroristas a los grupos del narcotráfico en nuestro país, ni cuando se pidió respaldo a la política exterior de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Quizá Trump no ha logrado un acuerdo de paz entre Rusia y Ucrania, pero ya consiguió unidad entre Morena y la oposición, un paso a la vez.

¿Muchos morenistas tienen casas en EU?

:::: Nos cuentan que, con el afán de defender a la gobernadora morenista de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, por el retiro de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrea Chávez

su visa estadounidense, la senadora de Morena, **Andrea Chávez**, reveló que "muchos" morenistas viajan habitualmente y tienen casas en Estados Unidos.

"Ella cruza habitualmente a Estados Unidos, como muchos de nosotros", afirmó la legisladora chihuahuense. "¿Tiene una residencia allá?", le preguntaron periodistas. "Como muchos de nosotros", contestó doña Andrea. Casa en Estados Unidos, el nuevo concepto de la austeridad republicana.

Las maromas para conseguir una pregunta en la Mañanera

:::: Las gestiones en Palacio Nacional no paran, y ahora nos dicen que es tal el descaro por conseguir un "apoyo económico" que los youtubers se ponen de acuerdo antes de ingresar a Salón Tesorería para definir quién será el ganador para hacerle la pregunta a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Algunos de ellos han tenido que llegar a las 4:30 de la mañana, incluso apartar lugares para tener mayor oportunidad y hasta un calendario ya tienen entre ellos para saber quién será el siguiente que podría entrar en la tómbola de las preguntas. Vaya negocio que resulta para algunos la Mañanera del Pueblo.



FERNANDA ROJAS EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

¿Vienen inversiones de Emiratos Árabes Unidos a México?

:::: En medio de los jaloneos comerciales de México con Estados Unidos, nos comentan que el gobierno mexicano se ha acercado a "otro amigo económico". Nos dicen que autoridades de Relaciones Exteriores se han acercado a Emiratos Árabes Unidos, uno de los países más ricos del mundo, para atraer inversiones. Nos comentan que las negociaciones están muy avanzadas, y que en los próximos días pudiera darse "una sorpresa" en "los martes de inversiones" de la Mañanera presidencial.